

Pressemitteilung

UW-Manching und Hallertauer Volksbank helfen Leben retten

Defibrillator für die Ortsmitte von Manching beschafft

Die Unabhängigen Wähler Manching haben aus dem Erlös des letzten Manchinger Entenrennen und unterstützt durch eine großzügige Spende der Hallertauer Volksbank eG einen Defibrillator für die Ortsmitte von Manching beschafft.

Der Automatische Externe Defibrillator (AED) ist für jedermann und rund um die Uhr zugänglich, im Bereich der Geldautomaten der Manchinger Filiale der Hallertauer Volksbank angebracht.

Im Krankenhaus und im Rettungswagen gehören die AED's schon lange zur Standardausstattung, jetzt findet man auch in der Ortsmitte von Manching einen Defibrillator für den öffentlichen Bereich.

Durchschnittlich alle fünf Minuten erleidet ein Mensch einen plötzlichen Herztod. Das Ereignis findet in der Regel ohne Vorwarnung da statt, wo ein Notarzt nicht gleich zur Stelle ist. In dieser Situation kann ein Defibrillator lebensrettend sein, auch dann, wenn nur Laien vor Ort sind. Denn die Notfallgeräte sind auch für Nichtmediziner in der Bedienung einfach.

Der Standort an der Ecke Ingolstädter Straße, im Gebäude der Hallertauer Volksbank wurde bewusst gewählt, da er schnell erreichbar, in der Nähe der Kirche, des Rathauses, den neuen Paarterrassen und direkt im Manchinger Ortszentrum liegt.

Auch wenn wir hoffen, dass der AED nicht zum Einsatz kommen muss, so erhöht er dennoch im Notfall die Chance Leben zu retten.

Die UW-Manching beabsichtigt zukünftig noch weitere Defibrillatoren für Manching und seine Ortsteile zur schnellen, lebensrettenden Hilfe in Notfällen zu beschaffen und sucht dazu noch Partner.